

幸豊ハイツすずらんかけはし

2月25日発行

今月のベストショット！

バレンタインでしたよー！

御家族の皆様いかがお過ごしでしょうか
2月に入つてから少し暖かくなってきたのではないかでしょうか?
すずらんの入居者の皆様も皆さん元気に過ごされています。

すずらんユニット主任 鈴木義隆



鬼は外！福は内！



吉野俊彦さん



京子さんと旦那様



桜谷一男さん



若月ミツエさん



2月は節分という事ですすらんでも「豆まき」をしました。
若月さんが先頭に立つて「豆まくよ！」と元気良く話しあい豆をまいてくれました。
お部屋では佐藤京子さんが旦那様が鬼のおめんをかぶったところを見て喜ばれておりました。
吉野さん、桜谷さんも豆をまいて下さり、しばし童心に戻り楽しい時間を過ごしていただけたようでした。
御家族の皆様にも福が来ますように。

御誕生日おめでとうございます



佐々木ちせさん



チョコレートも大好きです。



2月19日は佐々木ちせさんのお誕生日でした。
当日は娘様も御面会に来て頂きちせさんも大変喜ばれておりました。
いつも民謡を聞かせてくれるちせさん。これからも上手な歌を皆さんに聞かせて下さいね。



ガンバレ三浦さん



タオルを干して下さって
います。



クラブ活動に参加

なんでもやってくれる三浦さん。
最近ではいろんな事にチャレンジされています。
左の写真は皆さんが洗顔する為のタオルを干して頂いているところです。誰がお願いする訳ではなく自主的に干して下さり、大変ありがとうございます。
右の写真はクラブ活動の塗り絵に参加されているところです。この他にも風船バレー、ボーリングに参加されたりと積極的に物事に取り組まれております。